

2008 ~ 2009 年度 RIテーマ

# Make Dreams Real 夢をかたちに

東 建(国籍・韓国) 国際ロータリー会長 李

2720 地区

## 別府中央ロータリークラブ



例会日ところ

火曜日 12時30分 トキハ別府店 7 Fぼたんの間 TEL 2 3 - 1 1 1 1 別府市西野口町1番1号 青山通りビル3F 事務所 TEL (0977) 23-9000 FAX (0977) 23-9019 〒 874-0931

http://www.beppu4rc.jp/chuo/ F-mail:info@beppu4rc.ip

理事 平野英壽 近藤賢司 理事 赤嶺リサ 髙宮勝美 鳴海淳郎 役員 平野英壽 슾 長 副会長 近藤賢司 亀井 孝 車

▲山庇却生

SAA 森 宗明 直前会長 森 宗明

大島由美子 村津忠久

計 河村貴雄

十百

VOL. 21 - 142008年10月14日 931 例

会報委員長 森

禾巳日

宗明

378 1

#### ◆点 12:30 鏱

#### ◆体 操 自律神経強化体操

#### S 別府中央R.C.の歌

#### ▶唱 歌 案山子

「宗次郎こころのうた」より ◆ B. G. M 「いちご白書」をもう一度 空に星があるように

翼をください 他

#### 会長の時間 会長 平野 英壽

今日は「施」についてちょっとお話したいと思 います。

今月と来月にわたって、米山、ロータリー財団 の月間月になっておりますが、米山奨学、ロータ リー財団の各委員長がみなさんに寄付をお願いし ていると思います。私は思うのですが、この好意 はまさに施であると思います。我々人間はとかく 得を求め、損を排除して生きていますが、「この 宇宙におけるあらゆる存在は2つの相対する性質 によって同時出現する」という事です。

簡単にいえば、プラスとマイナス、陽と陰、お いしいかまずいか、男か女か、お金持ちか貧乏か、 われわれにとって利益がある事、ない事、全部含 めて2種類の性質です。

得と損も相対する2つの性質であり、得の存在

●出	<b></b>	安貝坛 <b>中島 凉人</b>
本	会 員 総 数	23 名
	出 席 者	15 名
日	事前メイクアップ	2 名
の	理事会承認	0 名
出	出 席 免 除	0 名
席	欠 席 数	8 名
)Ц1	出 席 率	65.22 %
前	出 席 率	79.17 %
々 回	事後メイクアップ	1 名
回の訂正	理事会承認	0 名
正	出 席 免 除	0 名
9/30	修正出席率	91.17 %

連続 一回 通算

731 回 100 %

## ・メイクアップ

事前 大野 (大分東)

高田 (別府東)

事後 鳴海 (別府東)

欠席 椛田、河村、溝部、大島、森園、衛藤

するところに損があり、損が存在するところに得 があるといわれています。

河村会員がいつもおっしゃる「たらいの水」と か「振り子の原理」などのお話もこの事ですね。

「好事魔多し」という言葉があります。

人間物事が上手くいって、仕事などが好調の波 に乗っている時に限って、突然思いもよらぬ災難 がくるという諺です。

帰り矢現象という言葉も天空の中心に向かって

矢を射れば、やがてUターンして自分の身にふり かかってくるというものです。

一生懸命会社の為に働いた社員が突然病気に なったり、事故に遭ったり、愛する奥さんが病気 になったり、その人に弱い部分があれば帰り矢は そこを襲います。

皆さんも仕事、仕事で頑張りすぎたり、儲けす ぎたりすると危ないですよ。

でも、こういう帰り矢から逃れる方法があるのです。

「帰り矢に対して散銭」という言葉があります。これは言葉通り「お金を散らすこと」です。つまり、意識して損をするのです。大損をする必要はありません。ほんのわずかでいいのです。物を買ってもそれは散銭にはなりません。それはお金が物に代わっただけですからただお金が出て行ってくれないとダメなのです。寿司屋などで「釣はいらないよ」はダメ。それは自分の満足感を買うからです。ここで私が言いたいのはこの2月間の間米山、ロータリー財団にどうか護身のため損をしていただきたいと思います。

## 幹事報告 幹事 亀井 孝

## 一職業奉仕月間・米山月間―

- 本日の卓話
  「ことば」後藤 隆会員
- 2. 第4回定例理事・役員会報告

### 審議事項

- 1)後藤孝弘会員9月30日付退会の件 \*承認
- 2)2008-2009年度前期立替金徴収の件。(10月7日付)\*承認
- 3)職業活動表彰及び職場例会の件。\*承認 実施日 平成年10月28日(火) 12:30~ 場 所 温泉山永福寺

(別府市風呂本1 ☎66-5176)

被表彰者 河野恒子さん (T10, 2, 7生)

- 4) 第3回別府市民合唱祭(10月26日)のプログラムに「別府中央ロータリークラブ創立20周年記念演奏会」の広告を掲載(無料)の件 \*承認
- 5) 歴代会長・幹事会及び第3回創立20周年 記念式典実行委員会開催の件。

日 時 平成20年10月30日(木)18:30~ 場 所 東京一うどん

6)100万ドルの食事実施の件。(※11月はロー タリー財団月間)

実施日 平成20年11月4日(火)

寄付額 106円(現レート)×\$2×23名 =4.876円

7) 10月・11月例会予定の確認

7日 「米山奨学生卓話」

フィン・フォン・ミンさん

14日 「会員卓話」後藤 隆会員

21日 「会員卓話」中尾 誠会員

28日 「職業活動表彰及び職場例会」

11月4日 「R財団に因んで」髙宮勝美会員

11日 「ゲスト卓話」

別府税務署署長 上園博幸氏 18日 「会員卓話」中島澄人会員

25日 「会員卓話」森 宗明会員

8)後藤孝弘会員退会に伴う次年度幹事の件。\*髙宮勝美会員に決定

## 3. 例会変更のお知らせ

豊後高田RC 10月21日(火)の例会は、4クラブ 合同親睦例会の為 同日18:30~ ロマン蔵に時間・時間変更

大分キャビタルRC 10月22日(水)の例会は、合同例 会の為 同日12:30~大分全日空 ホテルオアシスタワーに場所変更

湯布院RC 10月22日(水)の例会は、職場例 会の為 同日12:30~湯布院環境 衛生サービスセンターに場所変更

大分中央RC 10月22日 (水) の例会は、定款 第6条第1節(C)により休会

中津RC 10月22日(水)の例会は、観月例 会の為 同日18:30~金色温泉 こがね山荘に時間変更

字佐RC 10月23日(木)の例会は、4クラブ 合同親睦例会の為 10月21日(火) 18:30~ロマン蔵に日時・場所変更

別府東RC 10月23日(木)の例会は、ソフトボール大会壮行会の為 同日 18:30~焼き肉苑さとうに時間・ 場所変更

別府RC 10月24日(金)の例会は、第3回 クラブ協議会の為 同日18:30~ ホテルニューツルタに時間変更 佐伯RC 10月24日(金)の例会は、定款 第6条第1節(C)により休会

## 4. 次週の予定

「会員卓話」中尾 誠会員 「会員コラム」森 宗明会員

### 5. 本日の回覧

- ①「もみじ谷奉仕作業」出・欠席(11月2日(日))
- ②「職業活動表彰及び職場例会」出・欠席 (10 月28日(火))

## 6. 本日の配布

- ①週報 No.930
- ②ロータリー探究:「ロータリーが好きになるには」

## スマイルボックス 委員長 後藤 隆

## ○平野会長

後藤会員、卓話楽しみにしています!

### ○近藤会員

今朝、愛犬を散歩中に10円玉を拾いました。 運が向いてきた兆しだと勝手に理解して、スマ イルします。

## ○亀井会員

10月11日の日に、行橋~別府100kmを27時間で完歩というイベントがありました。行橋を11日PM2:00発、別府海門寺公園に翌12日のPM5:00迄着という内容です。知人が5人位参加し、そのサポートを少し手伝いました。

大変感ゲキしましたヨ!!

知人5人中、4人完歩、1名脱落。尚その1 名は、当クラブの赤嶺会員でした。日頃の運動 不足、"トレーニング"不足だった様です。

私事ですが、次週人間ドックの為欠席です。

## ○赤嶺会員

10月11日、小倉東ロータリークラブ、行橋市主催の行橋〜別府100キロウォークに参加してきました。100キロには程遠く…。私は40キロ手前でリタイヤしてしまいました。私と別府から参加した同伴者他4名は見事に完歩致しました。自分が経験したからこそわかりますが、100キロを完歩した方は凄いです。本当に感動

しました。来年は終着点である海門寺公園でボランティアでだんご汁の炊き出しをしてあげたいと思いました…もしくは、又歩くかもです…。

## ○木村会員

中国吉林省延吉市に行って来ました。人口40万の市が20年前とすっかり変わって、きれいなゴミの少ないネオンのきれいな都市になっていました。12日間ギリとニンジョウの気持で行って来ました。

大変喜ばれて来ました。ささやかなおみやげです。

追伸 明朝、ソフトボールの練習です。人数 が集まるか?心配で寝れないほどです。ご協力 よろしくお願いします。

## ○髙宮会員

ロータリー財団の月間が11月です。皆様宜 しくお願いいたします。

後藤隆会員、本日の卓話楽しみにしています。 ガンバッテ!!

## ○吉弘会員

トキハ別府店は、お陰様で今月8日に開店20周年を迎えることができました。これも、ひとえに地域の皆様のご愛顧の賜物と感謝申しあげます。

これからも地域への奉仕と貢献を胸に、お客様のおもてなしに努めてまいります。

### ○村津会員

昨日の「チャレンジ! 大分大会・閉会式」 出演で、「第63回・国民体育大会・式典音楽隊・合唱隊」の任務を全て終了致しました。2月 17日から練習を始め、22回の練習、リハーサルを重ねて、9月27日の開会式、10月7日の閉会式、そして、10月11日、13日の開閉会式でした。470名の音楽隊が心を一つにしての演奏は見事でした。全てに感謝してスマイル。

### ○森会員

平野会長の、品のいい会長の時間にスマイル!! 御苦労様です。

## ○後藤(隆)会員

卓話 がんばります!!

## 卓 話 後藤 隆

## 『ことば』

ことばは人間にとって文化を継承するために とても重要な道具であるとともに、コミュニケー ションツールとしても大切なものですが、最近少 しその質が軽くなっているような気がします。

日本語は外国人からするととても難しく、わかりにくいようです。あいまいではっきりしないと感じられているのです。文化に違いがあるように、ことばにもズレがあり完全には一致しないことが多いからだと考えられます。日本には外国にはない謙遜や婉曲な表現などが多く、理解されにくいのです。

でも日本には外国にはない挨拶や直裁ではない 柔らかい表現など素晴らしいところがたくさんあ るのです。若い人たちには言葉をできるだけ正し く使い、日本独自の文化を継承していってもらい たいものです。



## 会員コラム 木村きぬゑ

人生に起こる出来事は、全て生きることを学ぶ為の出来事である。住むこと、生活が違うということは、心の世界が違うということである。人の背中から人生をどこまで感じ取れるかが大切なことである。人間の健康も運命も心の持ち方次第です。心が積極的に動くのと、消極的に動くのでは天と地の相違があります。人生は言葉で哲学化され、科学化されています。言葉には人生を左右する力があります。この自覚こそが人生を勝利に

導く最強の武器であります。私はこれまで、本を 読むことで何度生きる勇気をもらったか知れませ ん。私の今まで歩いて来た時間はあまりに短く、 またあまりに経験不足ですので、これからもいろ んな本を読み、人生の先輩の経験を本から読み取 ることで、人の背中から人生を感じられる人間に なりたいと思います。

次回は、森宗明会員です。